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 ...узурпатор Ельцин лично назвал того, кто 
способен продолжить начатое им дело. А это 
означает, что Путин стал настоящим, а не на 
словах, преемником Ельцина.                                     

                                                                              

...нет практически ничего, что построено, воз-
ведено, сделано правящей властью за по-
следние 20 лет.
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Требование освободить Дмитрия Медведева 
от занимаемой должности поддержало бо-
лее 2000000 россиян. 
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20лет назад в России президентом Ель-
циным был совершён контрреволю-

ционный переворот.

Цифра  недели

 Переворот

Узурпатор — это лицо, которое на-
сильственно захватывает власть 

или присваивает чужие полномочия, 
права на что-либо. В истории неоспори-
мыми свидетельствами узурпации вла-
сти и установления антидемократиче-
ской диктатуры считаются разгоны 
парламентов. 

Узурпация власти в Российской Федерации 
Борисом Ельциным 3-4 октября 1993 года во-
брала в себя все составляющие, которые ис-

пользовались наиболее одиозными диктатора-
ми капиталистической эпохи. Так, например, 
для разгона Верховного Совета были использо-
ваны, как Кромвелем, Бонапартом и Гитлером, 
войска. Как Бонапарт и Гитлер, Ельцин отменил 
существовавшую прежде конституцию и утвер-
дил свою. Как и при Гитлере, здание парламен-
та (Дом Советов) был осожжено, расстреляно 
Ельциным из танков, а потом взято приступом. 
Арест и заключение в тюрьму спикера Хасбула-
това, вице-президента Руцкого и ряда других де-
путатов Верховного Совета были совершены по 
гитлеровскому образцу обращения с депутата-
ми рейхстага от коммунистической и социал-де-
мократической партий. 

Однако узурпатор Ельцин внёс и свои нов-
шества. Например, он посчитал совсем не обя-
зательно лично выступать перед депутатами, а 
действовать за спинами вооружённых до зубов 
спецназовцев и за бронёй танков. При разгоне 
парламентов Кромвелем и Бонапартом  никто 
не погиб и даже не был ранен, у Ельцина же — 

тысячи уничтоженных граждан России. По сво-
ему цинизму и жестокости разгон парламента 
был беспрецедентен. И действовал российский 
узурпатор с размахом, который не снился даже 
Кромвелю и Бонапарту.

Вот как всё произошло. 6 ноября 1991 года 
Ельцин издал незаконный указ о запрете КПСС. 
8 декабря 1991 ликвидировал СССР. Продол-
жая провоцировать разрастание конфликта 
между исполнительной и законодательной вла-
стью России, он 26 сентября 1993 года разо-

гнал Съезд народных депутатов и Верховный 
Совет РСФСР, а 3-4 октября 1993 года расстре-
лял защитников Советской Конституции.

Разгон Верховного Совета был осущест-
влён по правилам широкомасштабной воен-
ной операции с многодневной осадой, кото-
рая завершилась штурмом 3-4 октября 1993 
года. Вызванные Ельциным и его сподвижни-
ками — Гайдар, Черномырдин, Филатов, Бур-
булис, Чубайс и другие — бронетранспортёры 
расстреливали мирных людей возле телецен-
тра в Останкине. Кумулятивные снаряды, ко-
торыми стреляли танки, и ракеты, которыми 
били с вертолётов по зданию парламента — 
Белому дому, — превращали даже брониро-
ванные сейфы в лужи металла и не оставляли 
от людей ни следа. В ходе жестокой кровавой 
расправы были уничтожены тысячи людей. Па-
лачи вывозили убитых тайно в рефрижерато-
рах и на баржах. 

«Чёрный октябрь» 1993 года
20 лет назад была расстреляна Советская власть

В  минувшие субботу и воскресенье 
в конференц-зале владивостокского 

санатория «Строитель» прошёл III Даль-
невосточный семинар партийного акти-
ва КПРФ Дальневосточного федераль-
ного округа. Для участия в нём прибы-
ли делегация ЦК КПРФ, а также пред-
ставители региональных отделений все-
го Дальнего Востока.

Накануне делегация Центрального Комите-
та партии встретилась с президентом ДВО РАН, 
академиком В.И.Сергиенко, который высоко 
оценил позицию депутатов фракции коммуни-
стов в Госдуме, которая резко выступила про-
тив разрушительных реформ Российской ака-
демии наук. Делегация встретилась с председа-
телем Законодательного Собрания Приморско-
го края В.В.Горчаковым и вице-губернатором 
А.Роликом. Делегация посетила кампус ДВФУ 
на острове Русском и дала пресс-конференцию. 

Семинар открыл член ЦК КПРФ, первый се-
кретарь комитета Приморского краевого от-

деления партии, руководитель фракции ком-
мунистов в Законодательном Собрании края 
В.В.Гришуков.

Член Президиума, секретарь ЦК КПРФ, депу-
тат Госдумы РФ Ю.В.Афонин, возглавляющий 
делегацию ЦК КПРФ, вручил партийные награ-
ды старейшим коммунистам Приморья, а так-
же комсомольские билеты — вновь принятым 
в ряды ЛКСМ молодым людям.

Затем он выступил с докладом «О политиче-
ской ситуации в России и основных задачах ре-
гиональных отделений КПРФ».

С докладами также выступили председатель 
ЦКРК КПРФ, депутат Госдумы РФ Н.Н.Иванов — 
«Основные направления работы контроль-
ных органов КПРФ по обеспечению выполне-
ния решений ХV съезда партии и строгому со-
блюдению Устава КПРФ в своей повседнев-
ной деятельности», секретарь ЦК КПРФ, депу-
тат Госдумы РФ П.С.Дорохин — «Предложения 

Глава Яковлевского района Анатолий 
Кусраев, выдвинутый на выборах 

КПРФ, вступил в должность
В прошедшую пятницу в межрайонном Доме 

культуры с. Яковлевка состоялась церемония 
официального вступления в должность главы 
района Анатолия Георгиевич Кусраева, выдви-
нутого от КПРФ и получившего на прошедших 
8 сентября выборах 54,8 процента голосов 
избирателей. 

А список коммунистов на выборах в Думу 
района также получил самый высокий резуль-

тат — 45,71 процента избирателей, которые 
благодаря этой мощной поддержке одержали 
победу над представителями партии власти — 
над «Единой Россией». 

На открытое заседание Думы Яковлевского 
района пятого созыва пришло более пятисот че-
ловек: здесь вновь избранные депутаты, пред-
ставители администрации района, главы посе-
лений, руководители районных структур феде-
ральной власти, коллеги А.Г.Кусраева по преж-
ней его службе в госпитале, жители районного 
центра и близлежащих сёл, многочисленные го-
сти. Свободных мест не было, поэтому люди сто-

яли даже в проходах. 
Открывает заседание Думы её председа-

тель, коммунист Александр Викторович Тюте-
рев, избранный несколькими днями ранее на 
эту должность своими коллегами-депутатами. 
Он предоставляет слово председателю тер-
риториальной избирательной комиссии Яков-
левского района Сергею Васильевичу Фроло-
ву, который оглашает официальные резуль-
таты прошедших выборов и подтверждает 
избрание А.Г.Кусраева главой Яковлевско-
го района.

Затем Анатолий Георгиевич Кусраев произ-
носит текст присяги и, согласно процедуре, по-
сле этого официально вступает в должность гла-
вы Яковлевского района.

А.В.Тютерев поздравляет главу района 
с вступлением в должность и выражает уве-
ренность в том, что А.Г.Кусраев вместе с де-
путатами местной Думы будет делать всё, 
чтобы жизнь населения была благополуч-
ной, а экономика развивалась ускоренными 
темпами.

Узурпация народной власти

Окончание на стр. 3

Семинар партийного актива 
КПРФ Дальнего Востока

 Коммунисты за учёбой

Окончание на стр. 2 Окончание на стр. 5

Дать новый импульс району

Доверие избирателей оправдает 

Уважаемые владивостокцы и  гости  города!

3-4 октября 1993 года в России произошёл контрреволюционный 
переворот, в результате которого группой предателей во главе 
с президентом Ельциным  была свергнута, расстреляна из 
танков  народная Советская  власть.  В связи с двадцатилетием 
этих трагических событий мы приглашаем вас на митинг, 
который состоится в 17 часов  4 октября на привокзальной 
площади г.Владивостока, чтобы  заклеймить позором 
кровавых палачей, почтить память павших защитников  
Верховного Совета РСФСР и потребовать отставки нынешнего 
антинародного правительства во главе с Медведевым! 
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Аптека-банкрот потянула 
за собой типографию 
в Дальнегорске

Единственную типографию в Дальнегор-
ске ликвидируют из-за банкротства Примор-
ской краевой аптеки, подразделением кото-
рой предприятие стало в 2010 году. Типогра-
фию закрыли на «лопату», под сокращение по-
падают 13 человек. Сотрудники просят помо-
щи губернатора и депутатов. Об этом сообщи-
ла управляющая типографией Татьяна Успен-
ская. Однако, по словам гендиректора апте-
ки Александра Курбатова, он не может со-
держать убыточное предприятие и действует 
в рамках законодательства.

Типография Дальнегорска вошла в со-
став Приморской краевой аптеки по распо-
ряжению бывшего губернатора Приморского 
края Сергея Дарькина и департамента иму-
щественных отношений от 20 сентября 2010 
года. До этого она имела статус самостоятель-
ного юридического лица, собственное зда-
ние и производственное оборудование, поло-
жительный баланс, отсутствие кредиторской 
задолженности, задолженности по налогам 
и сборам. Но из-за задолженности, возник-
шей в результате предпринимательской дея-
тельности аптеки, в ноябре 2013 года её объ-
явят банкротом. Филиалы аптеки закрылись 
по всему Приморью, персонал попал под со-
кращение. Такая же участь ожидает работни-
ков типографии в Дальнегорске.

По словам главного редактора газеты 
«Вестник Тернея» Юрия Шадрина, закрытие 
типографии ударит по карману его издания. 
Придется налаживать контакт с типографией 
Арсеньева и перевозить газету вертолетом. А 
это немалые деньги.

Кстати, по мнению ряда СМИ, ситуация 
с банкротством КГУП «Приморская краевая 
аптека» (ПКА) напоминает банальный, но хо-
рошо спланированный рейдерский захват. 

20 миллионов — на счет фик-
тивной фирмы

Транспортная полиция возбудила уголов-
ное дело по факту создания фиктивной фир-
мы, на счет которой Международным аэро-
портом Владивостока было перечислено бо-
лее 20 миллионов рублей.В ходе оператив-
но-розыскных мероприятий был установлен 
факт незаконного создания общества с огра-
ниченной ответственностью через подстав-
ное лицо.

«По предварительной информации стра-
жам правопорядка стало известно, что для 
ведения безналичных операций было открыто 
два расчетных счета путем управления «банк-
клиент», то есть через систему «Интернет» 
без личного присутствия учредителя. Также 
третьим лицам незаконно были предоставле-
ны учредительные документы и возможность 
осуществления финансово-хозяйственной дея-
тельности от лица ООО. Неизвестные лица не-
законно осуществляли предпринимательскую 
деятельность от данного предприятия с транс-
портными организациями Приморья Так, осу-
ществлялись финансовые операции непосред-
ственно ОАО «Международный аэропорт Вла-
дивосток», на счет фиктивной фирмы было пе-
речислено более 20 млн рублей», — говорится 
в официальном сообщении.

Шекспировские страсти довели 
ревнивцев до стрельбы

Полицейские проводят проверку по фак-
ту ранения жителя поселка Преображение 
в Приморье. Днем в дежурную часть межрай-
онного отдела МВД России «Партизанский» 
поступило сообщение о том, что возле Дома 
культуры происходит конфликт с участием чет-
верых мужчин. На место происшествия была 
направлена следственно-оперативная группа. 
Полицейские установили, что между 44-лет-
ним жителем поселка и тремя 30-летними 
мужчинами на почве ревности произошел 
конфликт. В результате инцидента старший 
его участник произвел выстрел из принадле-
жащего ему охотничьего ружья. Один из оппо-
нентов получил огнестрельное ранение бедра 
и был госпитализирован в центральную рай-
онную больницу.

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

КПРФ по промышленной политике в Россий-
ской Федерации — новый законопроект, вне-
сённый в Госдуму РФ депутатами-коммуниста-
ми», секретарь ЦК КПРФ, заведующий отде-
лом ЦК по агитационно-пропагандистской ра-
боте М.С.Костриков — «Вопросы агитацион-
но-пропагандистской работы КПРФ в услови-
ях обострения социально-экономической си-
туации в стране. Повышение уровня полити-
ческой работы», секретарь ЦК КПРФ, депутат 
Госдумы РФ А.В.Корниенко — «Усиление пар-
тийного влияния в регионах Дальнего Восто-
ка — стратегическая задача КПРФ», член ЦК 
КПРФ, руководитель аппарата фракции КПРФ 
в Государственной Думе, сопредседатель Все-
российского женского союза «Надежда России» 
Н.А.Останина — «Реализация решений ХV съез-
да КПРФ в области семейно-детской политики», 
член ЦК КПРФ, заместитель заведующего от-
делом ЦК партии по информационно-аналити-

ческой работе и проведе-
нию выборных кампаний 
А.В.Прокофьев — «Еди-
ный день голосования 8 
сентября 2013 года: вы-
воды и итоги», кандидат 
в члены ЦК КПРФ, пер-
вый секретарь ЦК ЛКСМ 
РФ А.Н.Долгачёв — «О де-
ятельности региональных 
отделений ЛКСМ РФ в со-
временных условиях».

Секретарь ЦК КПРФ 
Ю.В.Афонин вручил руко-
водителям делегаций ре-
гионов, пострадавших от 
наводнения, сертификаты 
ЦК КПРФ для детских до-
мов на сто тысяч и пятьде-
сят тысяч рублей каждый. 

Участникам семинара 
был продемонстрирован 
документальный фильм 
о работе молодёжного жилищно-строитель-
ного кооператива «Варяг», руководимого за-
служенным строителем России, членом коми-
тета Приморского краевого отделения КПРФ 
И.И.Буленком. Кооператив при активной под-
держке крайкома партии развернул широкое 
жилищное строительство в Приморье.

Стоимость квартир в этом кооперативе на-
много ниже коммерческого жилья, возводимо-
го в крае. И.И.Буленок в своём выступлении 
прокоммениторова ряд эпизодов фильма.

Затем перед участниками семинара вы-
ступил вновь избранный от КПРФ глава Яков-
левского муниципального района Приморья 
А.Г.Кусраев, который набрал более 54 процен-

Коммунисты  за учёбой

Семинар партийного 
актива КПРФ 
Дальнего Востока
Окончание. Начало на стр. 1

тов голосов избирателей. Кстати, и большин-
ство в Думе района также получили коммуни-
сты, которые избрали из своего состава и пред-
седателя, и его заместителя.

А.В.Корниенко вручил А.Г.Кусраеву и вновь 
избранному председателю Думы г.Партизанска, 
секретарю комитета городского местного отде-
ления партии В.Н.Хмелеву «фирменные» галсту-
ки КПРФ.

Участники семинара с большим интересом 
восприняли выступления руководителей реги-
ональных отделений КПРФ, которые поделись 
опытом работы на местах, — В.В.Гришукова, 
первых секретарей комитетов: Магаданского 
обкома КПРФ — С.П.Иваницкого, Амурского 

обкома КПРФ — Р.А.Кобызова, 
Хабаровского крайкома 
партии — А.П.Громова, Ев-
рейского обкома КПРФ — 
В.Е.Фишмана, Чукотско -
го автономного округа — 
В.С.Кретова, секретаря Саха 
(Якутского) рескома КПРФ 
А.И.Васильева.

После завершения учебной 
части программы была про-
должена работа по секциям, 
на которых под руководством 
Ю.В.Афонина, Н.Н.Иванова 
и Н.А.Останиной были рассмо-
трены актуальные вопросы де-
ятельности местных партийных 
организаций, контрольно-реви-
зионных комиссий и региональ-
ных отделений ВЖС «Надежда 
России». 

Вечером участники семи-
нара посмотрели концертную 

программу, составленную из песен советских 
лет, с которой выступил молодёжный вокально-
инструментальный ансамбль «Владивосток».

На следующий день там же после ознакоми-
тельной экскурсии по городу состоялось семи-
нар-совещание руководителей региональных 
отделений КПРФ Дальневосточного федераль-
ного округа.

На этом семинар завершил свою работу.
Ю.Егоров.

Фото автора.

От редакции «Правда Приморья»: Некоторые 
доклады участников семинара будут опубликова-
ны в следующих номерах газеты.
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Как известно, мировое сообщество осудило 
тиранов такого ранга, как Кромвель, Бонапарт 
и Гитлер. Однако в отношении узурпатора Ельци-
на капиталистический мир дал понять, что он на 
его стороне. И рядясь в тогу блюстителей демо-
кратии и свободы, правители Запада после узур-
пации власти в России диктатором Ельциным не-
двусмысленно заявили, что будут оберегать его, 
поскольку он помог разрушить Советский Союз. 

Однако ельцинский режим в избирательную 
кампанию 1996 года оказался в затруднительном 
положении. Рейтинг Ельцина в начале выборного 
года обозначался однозначной цифрой. Да к тому 
же накануне выборов у него произошёл сердеч-
ный приступ. Но сторонники совершенно недее-
способного президента, хорошо скрывая от об-
щественности информацию о состоянии его здо-

ровья, всё-таки сумели при помощи денег, СМИ, 
административного ресурса и подтасовки резуль-
татов голосования сохранить за ним главный ру-
ководящий пост. 

Однако на президентских выборах в 2000 году, 
Ельцин, в целях сохранения видимости и прида-
ния законности согласно им же разработанной 
и принятой Конституции, по закону уже не мог 
выдвигать свою кандидатуру. Именно поэтому пе-

ред ним была поставлена задача — найти чело-
века, которому бы он смог передать место пре-
зидента. Именно частая смена премьер-мини-
стров указывала на то, что Ельцин неустанно ис-
кал претендента на роль замены себя, как дикта-
тора. Длительное время рассчитывал на Черно-
мырдина, как одного из основных его подельни-
ков в развале Советского Союза. Именно поэто-
му он и дольше всех был премьер-министром. Од-
нако произнесённая им однажды фраза «думали, 
что будет лучше, а получилось, как всегда» заста-
вила усомниться в благонадёжности Черномыр-
дина на посту президента РФ.

Для сохранения власти узурпатора Ельцина ну-
жен был тот, кто умел бы говорить одно, думать 

другое, делать третье, а получалось бы четвёр-
тое, который обладал бы способностью общаться 
с народом хитроумными и изощрёнными метода-
ми, который готов создавать в РФ власть подлую, 
продажную, вороватую, лживую и некомпетент-
ную. И перст узурпатора Ельцина указал на Влади-
мира Путина. Именно 31 декабря 1999 года Ель-
цин объявил о своей отставке и тогда же назвал 
имя своего преемника. И это символично: узурпа-
тор Ельцин лично назвал того, кто способен про-
должить начатое им дело. А это означает, что Пу-

тин стал настоящим, а не на 
словах, преемником Ельцина. 

В марте 2000 года новым 
президентом России стал Пу-
тин 48 лет от роду. Он сме-
нил на этом посту уже боль-
ного и фактически вышед-
шего в тираж 69-летнего 
узурпатора Ельцина. Сме-
на «пажеского караула» про-
шла по законам династиче-
ской преемственности — 
Ельцин сам выбрал Путина, 
зная, что он, став президен-
том, не сдаст, не привлечёт 
ни его к ответственности за 
государственный перево-
рот 3-4 октября 1993 года, 
ни его подельников за раз-
воровывание России в фор-

ме «приватизаций». И так как подбор нового пре-
зидента РФ было осуществлено лично Ельциным, 
то можно утверждать, что его преемником стал 
«ельцинский» Путин. 

И Ельцин не ошибся. Первое что сделал Путин, 
став президентом РФ, издал закон «О неприкос-
новенности и льготах президента и членов его 
семьи» и заявил, что «итоги приватизации пере-

сматриваться не будут». Той 
самой грабительской прива-
тизации, ради которой Ель-
цин и совершил государ-
ственный переворот 3-4 ок-
тября 1993 года, чем обога-
тил кучу олигархов и их при-
ближённых, но оставил в ду-
раках почти весь народ Рос-
сии. Вот что он сказал в Ко-
лумбийском университете 
в США 26 сентября 2003 
года, где он как бы на пер-
вом отчёте перед мировой 
капиталистической элитой 
выступил с докладом, в ко-
тором, в частности, отме-
тил: «Как вы знаете, в Рос-

сии в начале девяностых была проведена крупно-
масштабная распродажа государственного иму-
щества. И при этом, надо сказать прямо и чест-
но, откровенно, это не всегда делалось в рамках 
здравого смысла, не всегда делалось по эконо-
мическим соображениям. Это чаще всего дела-
лось по политическим соображениям. Идея была 
в том, чтобы раздать имущество и создать некий 
класс, который не позволил бы развернуть Рос-

сию назад, в сторону тотали-
тарного общества, создать 
некое сообщество людей, ко-
торые бы боролись за то, что 
получили. Этот способ при-
ватизации, конечно, оценён 
был обществом, а не толь-
ко теми, кто получил госу-
дарственную собственность. 
И подавляющее большин-
ство членов общества в Рос-
сии считают, что это был не-
справедливый способ прива-
тизации. Вместе с тем моё 
глубокое убеждение заклю-
чается в том, что начать пе-
редел собственности сейчас, 
начать деприватизацию — 

значит нанести ущерб ещё больший, чем от са-
мой приватизации. Поэтому я против депривати-
зации, национализации и так далее». 

Как видим, Путину известно, что государствен-
ная собственность была разворована в период 
правления Ельцина. И нет бы завести уголовные 
дела по результатам приватизации, а он наста-
ивал не на «амнистии по уголовным делам, свя-
занным с приватизацией, а амнистию как бы са-
мой приватизации, амнистию капиталов, кото-
рые были получены в результате раздела государ-
ственной собственности. Идея хорошая, правиль-
ная, вопрос только в том, как её реализовать. 
Здесь две составляющие. И первая составляю-
щая — юридическая: как сделать это абсолют-

Окончание. Начало на стр. 1

21 сентября 1993 года, г.Москва
Конституционный суд Российской Федера-

ции в составе председателя В.Д.ЗОРЬКИНА, за-
местителя председателя Н.В.ВИТРУКА, секре-
таря Ю.Д.РУДКИНА, судей Э.М.АМЕТИСТОВА, 
Н . Т .ВЕДЕРНИКОВА ,  Г .А . ГАДЖИЕВА , 
В . О . Л У Ч И Н А ,  Т . Г . М О Р Щ А К О В О Й , 
В.И.ОЛЕЙНИКА, Н.В.СЕЛЕЗНЕВА, О.И.ТИУНОВА, 
Б.С.ЭБЗЕЕВА,

рассмотрев в судебном заседании действия 
и решения Президента Российской Федерации, 
связанные с его указом «О поэтапной конститу-
ционной реформе в Российской Федерации» от 
21 сентября 1993 года, № 1400 и обращени-
ем к гражданам России 21 сентября 1993 года,

руководствуясь статьей 165.1 Конституции 
РФ, пунктом 3 части второй и частью четвер-
той статьи 1 и статьями 74, 77 Закона о Кон-
ституционном суде РФ,

пришел к заключению: Указ Президента Рос-
сийской Федерации Б.Н.Ельцина «О поэтапной 

конституционной реформе в Российской Феде-
рации» от 21 сентября 1993 года № 1400 и его 
обращение к гражданам России от 21 сентября 
1993 года не соответствуют части второй ста-
тьи 1, части второй статьи 2, статье 3, части 
второй статьи 4, частям первой и третьей ста-
тьи 104, части третьей пункта 11 статьи 121.5, 
статье 126.6, части второй статьи 121.8, ста-
тьям 165.1, 177 Конституции Российской Феде-
рации ислужат основанием для отрешения Пре-
зидента Российской Федерации Б.Н.Ельцина 
от должности или приведения в действие иных 
специальных механизмов его ответственности 
в порядке статьи 121.10 или 121.6 Конститу-
ции Российской Федерации.

Председатель Конституционного суда 
Российской Федерации

В.Д.ЗОРЬКИН
Секретарь Конституционного суда 

Российской Федерации
Ю.Д.РУДКИН

Заключение Конституционного 
суда Российской Федерации

 

но корректно юридически 
и политически. Нужно, что-
бы общество приняло этот 
способ и согласилось с та-
ким решением. Почему 
нужно? Это нужно не толь-
ко для общества, но и для 
самих людей, которую по-
лучили эту госсобствен-
ность, они должны после 
этого чувствовать себя 
в полном покое и безопас-
ности. Это не простая за-
дача. Я обсуждаю это с ли-
дерами различных партий, 
фракций и групп в России. 
Я об этом говорю с нашими коллегами в Европе 
и в США. Думаем над этим. Если найдём такой ва-
риант решения, мы это сделаем». 

И этот вариант нашёлся. Путин заявил о го-
товности уменьшить срок давности по привати-
зационным сделкам до 3 лет, а также провести 
«амнистию капиталов». И с 1 марта 2007 года 
пресловутый закон о налоговой амнистии всту-
пил в силу. А через Медведева Путин, как пре-
мьер-министр правительства, снова добивается 
«ускорения приватизации»: «Государству не нуж-
ны столь большие объёмы собственности. Пра-
вительство представило предложения по графи-
ку приватизации крупных компаний. Реализация 
этих планов, безусловно, необходима. Но эти пла-
ны слишком скромны. Считаю обоснованным от-
каз от контрольных, а в ряде случаев и от блоки-
рующих пакетов акций во многих крупных компа-
ниях, которые сегодня находятся в государствен-
ной собственности». Таким образом, Путин сто-
ит на позициях уничтожения Российской Федера-
ции, как и Ельцин в своё время уничтожал Совет-
ский Союз, разрешая «брать суверенитета столь-
ко, сколько сможете проглотить». 

Так неужели сегодня, те самые люди, которые 
в последние 20 лет последовательно уничтожали 
будущее страны, искренне и основательно возь-
мутся за её возрождение, о чём Путин, как пре-
зидент, и Медведев, как глава правительства, не-
устанно твердят с экранов телевидения? Я лич-

но сомневаюсь, так как, начиная с 2000 года, 
не было ни одного действия, свидетельствующе-
го о желании российского руководства свернуть 
с губительного для России пути, начатого на ру-
беже 1980-90 годов. 

Более того, после государственного перево-
рота Ельцин разработал и утвердил Конституцию, 
которая фактически не оставила камня на кам-
не от социальных прав человека, сделав упор на 
совершенно декларированные политические пра-
ва, которые просто невозможно осуществить. На 
основании её президент является даже не главой 
исполнительной власти, а отдельной ветвью вла-
сти, находящейся над всеми остальными. Такие 
права имеет далеко не каждый монарх, поэто-
му мало назвать ельцинскую Конституцию «авто-
ритарной» или даже «монархической» — скорее 
просто диктаторской. И Путин это знает. Но за 
13 лет он даже и не думал её изменить в сторо-
ну внесения «большей демократии», а наоборот, 
постарался через Медведева увеличить срок пре-
зидентства с четырёх до шести лет! Тогда умест-
но поставить вопрос: если узурпатор Ельцин раз-
работал и утвердил под себя диктаторскую Кон-
ституцию, тогда кто же Путин, который управля-
ет государством на основе этой же диктаторской 
Конституции? 

Владимир Ембулаев, 
профессор, доктор экономических наук,

Владивосток.

 Переворот

Узурпация 
народной 
власти
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Сначала всё шло по регламенту
27 сентября 2013 года состоялось первое за-

седание Думы Партизанского городского окру-
га. На нем присутствовали девятнадцать депу-
татов из двадцати одного. Отсутствовали Анна 
Гельцер и Андрей Агафонов. Исходя из Устава 
городского округа, это заседание собрал и про-
вел и.о. главы городского округа Роман Зыбин. 
Вопрос был всего один — выборы председате-
ля Думы. Для тайного голосования, а именно 
так предусмотрены выборы председателя Думы, 
были выдвинуты две кандидатуры — от комму-
нистов Владимир Хмелев, а от «Единой России» 

— Светлана Гадалина. Больше других кандидатур 
предложено не было.

После проведения тайного голосования по 
кандидатурам на должность председателя Думы 
нашего городского округа счетная комиссия из 
трёх депутатов (Александр Сорокин, Владимир Гу-
стяков, Елена Чернова) подвела итоги голосова-
ния и депутат Елена Чернова зачитала итоги:

— «За» Владимира Хмелева проголосовало 12 
депутатов,

— «За» Светлану Гадалину — 6 депутатов.
— Один бюллетень для тайного голосования 

был испорчен.
Таким образом, председателем Думы Парти-

занского городского округа избран Хмелев Вла-
димир Николаевич.

После этого события Роман Зыбин закрыл пер-
вое заседание Думы и предоставил слово гостям: 
депутатам Законодательного Собрания Примор-
ского края Владимиру Беспалову и Виктории Ни-
колаевой, заместителю председателя Думы На-
ходкинского городского округа Валентину Зеле-
нову и Галине Мельниковой — главному консуль-
танту управления по взаимодействию с органа-
ми местного самоуправления Законодательного 
Собрания Приморского края. Каждый из них по-

здравил депутатов с началом нелегкой работы, 
пожелав им плодотворного сотрудничества и кон-
структивной деятельности. Депутат Владимир Бес-
палов зачитал текст Правительственной телеграм-
мы, поступившей в адрес Думы от депутата Го-
сударственной Думы Федерального Собрания от 
Приморского края Алексея Корниенко:

«Уважаемый Владимир Николаевич (Хмелев — 
ред.)! Позвольте поздравить Вас и всех депута-
тов Думы Партизанского городского округа с из-
бранием на должность депутата муниципально-
го образования — одна из самых сложных и от-
ветственных. Вам предстоит решать непростые 
задачи формирования бюджета, развития эконо-
мики, разрабатывать и принимать нормативные 
акты, которые создавали бы условия для творче-
ской инициативы жителей города, развития ма-
лого и среднего бизнеса, комфортного и безопас-
ного проживания горожан, препятствовали рас-
пространению коррупции и воровства. Коммуни-
стическая партия Российской Федерации гото-
ва и впредь оказывать вам поддержку и содей-
ствие в преодолении проблем, которые будут воз-
никать у Партизанска и его жителей, однако их 
качественное и своевременное разрешение воз-
можно только при согласованной работе всех де-
путатов независимо от фракционной принадлеж-
ности. Позвольте пожелать вам, уважаемые кол-
леги, успехов в нормотворческой деятельности 
на благо города. Выражаю уверенность в том, 
что ваше ответственное отношение к работе по-
может успешно решить стоящие перед г. Парти-
занском задачи и повысить благосостояние его 
жителей».

Председатель Думы Владимир Хмелев объявил 

перерыв и буквально через несколько минут со-
стоялось второе заседание Думы, которая приня-
ла следующую повестку своей работы:

1. Об избрании секретаря Думы ПГО.
2. Об избрании заместителя председателя 

Думы ПГО.
3. О переводе депутата Думы ПГО для осущест-

вления полномочий на постоянной основе.
4. О формировании постоянных комиссий 

Думы ПГО.
Перед рассмотрением вопросов повестки Вла-

димир Хмелев выступил перед депутатами с ко-
роткой речью, в которой поблагодарил коллег за 
его избрание и отметил, что теперь всем предсто-
ит пять лет напряженной работы на благо город-
ского округа и его жителей. Он сказал, что изби-
рателям все равно, кто из депутатов в какой пар-
тии состоит, главное, чтобы он работал.

При рассмотрении кандидатуры на должность 
секретаря Думы (бесплатная деятельность) была 
всего одна кандидатура — Александр Сорокин 
от КПРФ. Депутаты единогласно проголосовали 
за него.

«Едроссы» проголосовали «ногами»
Следующий вопрос — избрание заместителя 

председателя Думы — оказался одним из самых 
сложных. Председатель Думы Хмелев воспользо-
вался своим правом и предложил на пост заме-
стителя Светлану Гадалину из «Единой России», 
объяснив свой выбор тем, что были предвари-
тельные договоренности по достижению полити-

ческой стабильности в Думе. В свою очередь, де-
путат Владимир Малышев предложил кандидату-
ру Геннадия Нагибина. Хмелев напомнил депу-
татам, что предлагать кандидатуру заместите-
ля председателя могут не менее семи депутатов 
Думы. При голосовании нужное количество было 
набрано. В результате обе кандидатуры были вне-
сены в список для тайного голосования и счет-
ная комиссия вновь приступила к своей рабо-
те. Через некоторое время она огласила итоги 
голосования:

— заместителем председателя Думы избран 
Геннадий Нагибин (13 голосов «за», за Светлану 
Гадалину — 6 голосов). (Нагибин избран на бес-
платной основе — ред.)

Владимир Хмелев предложил членам партии 
«Единая Россия») не расстраиваться и вынес 
предложение в самое ближайшее время подгото-
вить и внести изменения в Устав городского окру-
га и Регламент Думы, где прописать, что у пред-
седателя Думы могут быть несколько заместите-
лей и привел пример Думы г. Находка, где заме-
стителей пять.

При переходе к рассмотрению следующего во-
проса «О переводе депутата Думы ПГО для осу-
ществления полномочий на постоянной основе» 
вдруг поднялась депутат Любовь Коваль и за-
явила, что фракция «Единой России» не может 
себе позволить дальнейшее участие в заседании 
Думы и покидает зал. Хмелев отмечает, что еще 
ни одна фракция в Думе не создана, поэтому не-
возможно говорить от её имени. Тем не менее, 
шесть депутатов от партии «Единая Россия» (Лю-
бовь Коваль, Сергей Агеев, Светлана Гадалина, 
Елена Чернова, Виль Гладунов, Гнел Степанян) 

встали и покинули зал, тем самым сорвав даль-
нейшее рассмотрение вопросов, так как остав-
шиеся 13 депутатов были не вправе продолжать 
свою работу.

Коммунисты против 
Почему «единороссы» покинули заседание 

Думы? А всё очень просто: не получилось про-
вести в заместители своего человека и они по-
считали нужным в знак протеста уйти. Предпо-
лагаю, что Виктория Николаева, возглавляющая 
местное отделение «Единой России» (своих лиде-
ров у местных «едроссов» почему-то не нашлось), 
видимо, клятвенно пообещала Светлане Гадали-
ной, что та будет работать на платной основе. 
Заместителем или освобожденным депутатом — 
главное, за деньги. К тому же, у «едроссов» для 
уравновешивания политических весов появлял-
ся «свой» постоянный человек в Думе. Всё вер-
но с позиции политических сил. Вопрос в самой 
кандидатуре. Светлана Гадалина коммунистов 
почему-то не устроила. А были ли вообще дого-
воренности между фракциями? Вот что об этом 
говорит Геннадий Нагибин, заместитель предсе-
дателя Думы:

— Действительно переговоры об избрании за-
местителя председателя Думы из числа депутатов 
от «Единой России» были. Их вела В.В. Николае-
ва и В.Н. Хмелев. Ранее нам предлагалось про-
голосовать за кандидатуру А.Б. После обсужде-
ния мы решили поддержать её кандидатуру. Но 
за день до заседания Думы «Единая Россия» из-
менила свою кандидатуру на должность замести-
теля председателя Думы и предложила С.В. Гада-
лину. Хмелев на встрече наших депутатов озвучил 
это предложение, но мы не согласились по мно-
гим причинам. Хмелев исполнил все свои догово-
ренности перед Николаевой: он предложил кан-
дидатуру Гадалиной на должность своего заме-
стителя. Депутат Малышев предложил мою кан-
дидатуру и ничего в этом странного нет — пред-
седателя выбирали из двух кандидатур, то почему 
не поступить так при выборе заместителя? Учи-
тывая тот факт, что фракция КПРФ в Думе еще 
не создана, каждый депутат мог голосовать так, 
как велит его совесть и убеждения. Депутаты от 
ЕР покинули зал, прервав работу Думы, хотя В.Н. 
Хмелев понятно объяснил, что через некоторое 
время будет изменен Устав ПГО, регламент Думы 
и тогда можно будет спокойно выбрать еще одно-
го заместителя из фракции «Единой России». Что 
изменится за один — два месяца? Думаю, что 
это было не самостоятельное решение депутатов, 
на них было оказано давление. Они поддались на 
него и зря. В результате было сорвано рассмотре-
ние важного вопроса: формирование постоянных 
депутатских комиссий. Ведь впереди нас ожида-
ет решение ещё более важного вопроса — при-
нятие бюджета городского округа. Нам нужно бы-
стрее подключаться к этому вопросу, участвовать 
в рабочих комиссиях по формированию бюдже-
та, а «единороссы» фактически препятствуют это-
му из-за чьих-то амбиций. Я понимаю, что лидеру 
местного отделения партии «Единая Россия» Вик-
тории Николаевой очень важно, чтобы «единорос-
сы» смогли занять ключевые места в Думе. Изби-
ратели ждут от нас действий, а мы не можем пол-
ноценно работать, так как у нас не сформирова-
ны депутатские комиссии.

Позволю себе напомнить, что после 8 сентя-
бря ситуация в городе значительно изменилась. 
Избиратели отдали предпочтение КПРФ. Также 
хочу напомнить вашим читателям, что в 2011 

году после выборов депутатов Законодательного 
Собрания Приморского края тоже были разные 
согласования, в том числе, чтобы второй по чис-
ленности фракции КПРФ дать должность заме-
стителя председателя ЗакСа, руководство какими-
то комитетами, но единороссы нарушили все до-
говоренности и коммунисты остались в сторо-
не. Единороссы не привыкли с кем-то считать-
ся, а зря. Политический расклад меняется и нуж-
но учиться работать в новых условиях, а не про-
сто голосовать ногами.

Отмечу, что В.Н. Хмелев добросовестно ис-
полнил все договоренности с противоположной 
стороной, предложил кандидатуру Гадалиной на 
должность заместителя, но он никому не обещал, 
что она будет избрана! Он не может и не должен 
манипулировать депутатами. Кандидатура Гель-
цер нас устраивала, а вот Гадалиной — нет и ни-
какой торг здесь не уместен.

Меняется время
После неожиданно прервавшегося заседания 

оставшиеся депутаты спустились на первый этаж 
и провели неформальное совещание по выходу 
из сложившейся ситуации: у Думы не были из-
браны рабочие органы в лице постоянных депу-
татских комиссий. В результате было принято ре-
шение провести внеочередное заседание Думы 
7 октября в 15.00. Если коммунистам удастся на-
брать 14 депутатов для проведения внеочеред-
ного заседания Думы, то, в принципе, депута-
там от «Единой России» можно вообще не при-
нимать участие в работе Думы. Хотя «едроссы»-
депутаты вполне вменяемые и здравомыслящие 
люди и могут принимать решения без всяких под-
сказок «с верху», не позволяя собой манипулиро-
вать. К тому же, думаю, они прекрасно понима-
ют, что для избирателей главное — эффективная 
работа, а не принадлежность к партии, они по-
нимают, кто является основным дестабилизиру-
ющим фактором социально-политической обста-
новки в г. Партизанске, кто вмешивается в дея-
тельность Думы, с чьей подачи «едросы» вынуж-
дены совершать подобные демарши, а не пло-
дотворно и конструктивно работать. Они пре-
красно понимают, кто упорно пытается реализо-
вать свои личные политические амбиции, пола-
гая, что Партизанск является для этого отличным 
полигоном. Более того, этот «кто-то» уже нало-
мал немало дров в период предвыборной гонки, 
в результате чего рейтинг «Единой России» про-
сто рухнул ниже плинтуса. Примечательно, что 
в Партизанске вдруг появилась информация, 
что «кто-то» пытается вернуть Танеева, бывше-
го директора МУП «Городское хозяйство», опять 
на эту должность. И этот «кто-то» лихорадочно 
ищет варианты для поиска кандидата на пред-
стоящих выборах главы городского округа, лю-
бого, лишь бы преданного, а какие у него дело-
вые качества — неважно.

Этот «кто-то» также оказывает сильнейшее 
давление на руководство администрации город-
ского округа, хотя не имеет право это делать. Кто 
в результате понесет ответственность за дестаби-
лизацию политической, а за ней, возможно, эко-
номической обстановки в нашем городе? Все го-
ворят: мы хотим перемен, депутаты готовы рабо-
тать конструктивно, а кому-то просто важно отчи-
таться по вертикали власти, что «Единая Россия» 
всё контролирует? Очевидно: она уже ничего не 
контролирует, она дестабилизирует, нагнетая со-
циальную напряженность…

Жанна Орлик.

«Единороссы» не хотят быть вторыми
Демарш «обиженных» коммунистами депутатов от ЕР на первом 
заседании Думы Партизанского городского округа

Детский сад — и никакой политики

В.Н.Хмелёв (слева) на первом 
заседании Думы нового созыва

Депутат Госдумы от КПРФ А.В.Корнеенко на 
семинаре партактива вручает В.Н.Хмелёву 
«фирменный» партийный галстук
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Затем слово предоставляется руководителю 
фракции коммунистов в Законодательном Собра-
нии Приморья, первому секретарю комитета крае-
вого отделения КПРФ Владимиру Витальевичу Гри-
шукову. Он от имени Центрального Комитета пар-
тии, от имени коммунистов Приморья и их фрак-
ции в Законодательном Собрании края поздравил 
А.Г. Кусраева, выдвинутого на выборы главы рай-
она от КПРФ и одержавшего безоговорочную по-

беду, с официальным вступлением в должность. 
В.В.Гришуков пожелал новому главе района, а так-
же Думе сделать всё возможное и невозможное, 
чтобы оправдать доверие избирателй и всех жите-
лей во имя процветания района и достойной жиз-

ни каждого, кто живёт и трудится на вашей бла-
годатной земле.

Далее В.В.Гришуков сказал:
-Давайте, уважаемые участники нынешнего тор-

жественного события, честно признаемся себе, 

честно признаемся всем жителям Яковлевско-
го района: очень тяжёлое наследство досталось 
вновь избранному главе района и вновь избран-
ным депутатам Думы района.

Приведу несколько фактов, которые вы знаете, 
вероятно, лучше меня.

В процветающем в советское время Яков-
левском районе сегодня нет ни одного крупно-
го и среднего сельхозпредприятия. Колхозы и со-
вхозы разрушены. Из почти 25 тысяч гектаров 
сельскохозяйственных угодий района в настоя-
щее время более-менее используются 11 тысяч 
гектар. Число учеников в школе неумолимо сокра-
щается: если в 2008 году их было 2005 человек, 
то в нынешнем — чуть более 1800. Если в 2002 
году постоянное население района составляло 18 
406 человек, то в настоящее время — лишь 15 
613 человек.

Давайте сравним только один показатель бюд-
жета района: на содержание 33 работников орга-
нов местного самоуправления тратится в год бо-
лее 32 миллионов рублей, а на здравоохранение 
29, 7 млн. рублей. Вопиющий перекос. И в этой 
связи хочу всецело поддержать принятое на днях 

по инициативе депутатов-коммунистов решение 
Думы района: на платной основе здесь будет ра-
ботать только председатель Думы, а его замести-
тель — коммунист, станет трудиться на бесплатной 
основе. Хороший и убедительный пример истинно 

хозяйского отношения к бюд-
жетным расходам. Убеждён, 
и впредь такой рациональный 
подход к расходованиям рай-
онной казны станет опреде-
ляющим и главным. 

Посмотрите на ваш район 
непредвзятым взглядом — 
всё, что вы видите даже 
в районном центре, созда-
но по сути в советское вре-
мя. И нет практически ни-
чего, что построено, возве-
дено, сооружено правящей 
властью за последние 20 лет. 
Даже спорткомплекс, кото-
рый наконец-то ввели здесь 
в строй, приспособлен на ме-

сте возведённого в советские годы под крышу мо-
локозавода. А в результате, в магазинах сел Яков-
левского района молоко продают аж из Амурской 
области. Где тучные стада крупного рогатого скота, 
которыми славилась Яковлевка? Это ли не абсурд 

нынешнего времени!? 
Вот губернатор Примо-

рья Миклушевский отправил 
в отставку мэра Партизанска, 
где коммунисты на выборах 
в Думу также напрочь разгро-
мили представителей «Единой 
России», в вашем районе ос-
вободили от должности руко-
водителя местной организа-
ции «Единой России». Губер-
натор, очевидно, полагает, 
что в провале «Единой Рос-
сии» в этих местах винова-
ты руководители. Может, это 
и так, но, по большому счёту, 
ответственность за всё, что 
происходит в нашем государ-

стве, а также на местах, несёт центральная вер-
тикаль власти — от Москвы до регионов. Потому 
что повсюду — разруха, коррупция, нищета и от-
сутствие всяких перспектив на достойную жизнь 
рядовых жителей нашей страны. 

Уважаемые товарищи! 
О какой перспективе мож-
но говорить, когда из района 
в поисках лучшей доли уез-
жает молодёжь, которая не 
имеет никаких шансов устро-
иться здесь на приличную ра-
боту, построить собственное 
жильё. Ведь в 2012 году на 
одного жителя в районе воз-
ведено лишь 4 квадратных 
сантиметра жилья! Програм-
ма «Доступное жильё для мо-
лодёжи» в районе по сути не 
работает.

На сегодняшнее торже-
ственное событие в вашем 
районе со мной приехал за-

служенный строитель России, председатель ком-
пании «Восточные ворота», коммунист Иван Ива-
нович Буленок. Он в составе МЖСК «Варяг» строит 
в Приморье — во Владивостоке, Артёме, Находке, 
Михайловке и других местах жильё по самой низ-
кой цене в крае. Уверен, что и в Яковлевке он смо-
жет возвести целую улицу коттеджей или много-
квартирные дома для молодёжи района и это при-
даст импульс добрым начинаниям народной вла-
сти района.

Со своей стороны, я как руководитель фракции 
КПРФ в Законодательном Собрании, обязуюсь пе-
ред вами оказывать повседневную и конкретную 
помощь главе района Анатолию Георгиевичу Кус-
раеву, вашей Думе в том, чтобы коммунисты в пол-
ной мере оправдали доверие избирателей района, 
доверие всех ваших жителей. 

Затем нового главу района со сцены Дома куль-
туры приветствуют депутат Думы района, бывший 
глава Яковлевского района Н.В. Вязовик, глава со-
седнего Анучинского района В.И. Морозов и пред-
седатель Думы этого района С. Г. Осадчев, дирек-
тор Арсеньевского филиала ДВФУ Ю. Ф. Огнев 
и другие. 

Присутствующие в зале (об этом после оконча-
ния официальной церемонии многие жители рай-
она говорили с вашим корреспондентом) обрати-
ли внимание, что среди гостей отсутствовали пред-
ставители администрации Приморья. Был ли это 
организаторский промах кра-
евой исполнительной власти 
или сознательная демонстра-
ция своей позиции по отно-
шению к новому главе и к из-
бирателям, отдавшим ему 
предпочтение, но это игно-
рирование такого значитель-
ного для жизни района собы-
тия иначе как элементарной 
глупостью и назвать нельзя. 
Как администрация Миклу-
шевского планирует строить 
взаимоотношения с админи-
страцией Яковлевского рай-
она, если уже на самых пер-
вых шагах краевые чинов-
ники стремятся подчеркнуть 
своё высокомерие? Не было возможности прие-
хать Миклушевскому на инаугурацию нового главы 
в Яковлевку (конечно, ему покрасоваться в «Фе-
тисов-арене» в этот день было важнее)? Не было 
её также и у вице-губернато-
ров (им тоже в «Фетисов-аре-
не» надлежало быть в свите 
короля)? Не могли направить 
в Яковлевку одного из до-
брой сотни начальников де-
партаментов или их замести-
телей (и они рванули в «Фе-
тисов-арену»?)? Не нашли 
даже какого-нибудь зав.отде-
лом из очередной доброй сот-
ни чиновничьего люда Бело-
го дома, чтобы отдать долж-
ное не Кусраеву даже, а пре-
жде всего его избирателям?.. 
Дать им хотя бы парой слов 
надежду на лучшие времена. 
Повторюсь, но это не очень 
умно— демонстрировать таким пошлым образом 
свою обиду за поражение выдвиженца от «Еди-
ной России». 

Впрочем, очевидно, чи-
новникам администрации 
края некогда: они тратят все 
силы и всё своё рабочее вре-
мя, очевидно, чтобы превоз-
носить-хвалить своего на-
чальника — губернатора. По 
крайней мере, уже просто не-
ловко заходить на официаль-
ный сайт администрации При-
морья — какие только льсти-
вые дифирамбы в адрес Ми-
клушевского здесь ни уви-
дишь!? И как самому Миклу-
шевскому не противно этот 
елей здесь читать о себе? 
Удивительно, но факт — чи-
тает. И команды — отста-
вить! — не даёт. Ну-ну: и в сердце льстец всегда 
отыщет уголок. Так что тут не до Яковлевки...

А в Яковлевке между тем коллективы художе-
ственной самодеятельности района в переполнен-

ном зале дали блестящий концерт в честь нового 
главы района. Вот тут-то и почувствовали много-
численные зрители оптимизм и надежду на лучшие 
времена в их жизни, старики выпрямились и рас-
правили плечи, а молодёжь азартно аплодирова-

ла концертным номерам. И всем им был наплевать 
в эти мгновения на то, что кого-то из администра-
ции края не было среди них — и у тех, и у других 
своя — параллельная — жизнь. И эти две парал-

лели, не надо строить иллюзий, никогда при вла-
сти Путина-Медведева-Миклушевского не пересе-
кутся. Каждый останется в своём мире — кто-то 

в убогом и тесном, а кто-то — в богатом и ярком, 
как форма хоккеистов... Но до поры до времени.

Вячеслав Гончаров. 

Фото автора.

Дать новый импульс району
Окончание. Начало на стр. 1

Доверие избирателей оправдает 
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Асад пока не намерен 
«покидать корабль»

Президент Сирии Башар Асад готов по-
кинуть свой пост, если это улучшит ситуа-
цию в стране, но считает, что сейчас ему 
надо оставаться на своем месте, заявил 
он в интервью итальянскому телеканалу 
RaiNews24.

«Если то, что я покину свой пост, улучшит 
ситуацию, я готов пойти на это. Но сейчас я 
должен оставаться президентом», — заявил 
он. «Во время шторма нельзя покидать ко-
рабль. Моя миссия — привести этот корабль 
в порт и не бросать его», — добавил Асад.

В то же время он отметил, что Дамаск не 
намерен в рамках «Женевы-2″ вести пере-
говоры с вооруженной оппозицией, если та 
не сложит оружие.

Сирийский президент также заявил о го-
товности официального Дамаска соблюдать 
выдвинутые Советом Безопасности ООН ус-
ловия по химоружию.

США-Ирану: как вы 
только, так мы сразу...

Иранская ядерная проблема может быть 
урегулирована уже в ближайшие несколько 
месяцев при условии открытости и сотрудни-
чества со стороны Тегерана, заявил госсе-
кретарь США Джон Керри в вечернем эфи-
ре на телеканале CBS. По его словам, аме-
рикано-иранские отношения могут корен-
ным образом измениться к лучшему, если 
Тегеран докажет международному сообще-
ству мирный характер своей ядерной про-
граммы, сообщает ИТАР-ТАСС. 

Керри отметил, что последние контакты 
с Ираном «вселяют надежду» на урегулиро-
вание этой проблемы, однако «слова не мо-
гут заменить дела». По мнению госсекрета-
ря, Ирану следует срочно предпринять яс-
ные и убедительные действия по выполне-
нию требований международного сообще-
ства. В частности, открыть для инспекций 
свой секретный объект в Фордоу, подписать 
дополнительные протоколы к Договору о не-
распространении ядерного оружия и добро-
вольно не осуществлять обогащение урана 
выше определенного уровня.

При этом Керри добавил, что США отме-
нят санкции против Ирана, когда эта страна 
обеспечит поддающийся проверке, надеж-
ный и транспарентный процесс в отноше-
нии его ядерной программы и не будет ясно, 
как иранцы намерены дальше осуществлять 
эту программу.

Микробов научили 
производить бензин

Ученые Республики Корея сумели первы-
ми в мире создать генетически модифици-
рованную бактерию, способную произво-
дить бензин. Об этом сообщило сегодня ми-
нистерство научного прогнозирования.

Полученные в Корейском институте пе-
редовой науки и технологий бактерии спо-
собны за счет конструирования пути обме-
на веществ поглощать глюкозу и выделять 
бензин. 

Группе ученых под руководством моло-
дого профессора Ли Сан Оба удалось изме-
нить ген бактерии, отвечающий за метабо-
лизм жирных кислот, таким образом, что 
они стали вырабатывать короткоцепочеч-
ные насыщенные углеводороды, являющи-
еся компонентом бензина. Такая техноло-
гия считается важным прорывом, посколь-
ку создает основу для получения различ-
ных нефтехимических продуктов, включая 
поверхностно-активные вещества и сма-
зочные материалы, пишет газета «Кориа 
таймс».

Технология получения топлива с помо-
щью микробов была разработана в 2010 
году в США. Однако она позволяла произво-
дить только биодизельное топливо или насы-
щенные углеводороды, входящие в состав 
нефти и природного газа. А разработанная 
в южнокорейском институте технология по-
зволяет получать алкан с низким содержа-
нием углерода, что соответствует обычному 
бензину. В ходе опытов южнокорейских уче-
ных из одного литра раствора, содержаще-
го таких микробов, было получено 580 мил-
лиграммов топлива.  

По материалам информагентств.

Пульс планеты Судный день календаря

Похоже, уже определена дата, когда 
кабинет Дмитрия Медведева получит 

«красную карточку» — инициированный 
КПРФ вотум недоверия правительству. 
Скорее всего, это произойдет в 20-х чис-
лах октября, когда состоится рассмо-
трение в первом чтении проекта трех-
летнего бюджета. По мнению коммуни-
стов, разработанный правительством до-
кумент имеет ярко выраженный антисо-
циальный характер. Напомним, он пред-
полагает существенное урезание рас-
ходных статей бюджета, касающихся 
социальных обязательств государства. 

Таким образом, готовящийся бюджетный сек-
вестр станет последним пунктом обвинения, вы-
двинутом оппозицией команде Дмитрия Медве-
дева. Не меньшее значение в «мотивировочной 
части» имеет вопрос о «вредительской» реформе 
РАН. В среду законопроект реформы Академии 
наук был утвержден Советом Федерации. Теперь 
от запланированной экзекуции РАН отделяет все-
го один шаг — подпись президента. 

Не исключено, что вопрос о вотуме недове-
рия правительству может быть вынесен на рас-
смотрение депутатского корпуса 25 октября, что 
придаст процедуре голосования ясный символи-
ческий смысл. О том, что к очередной годовщи-
не Октября в стране созрела «революционная си-
туация», свидетельствуют результаты сбора под-
писей, проведенного коммунистами. Требование 
освободить Дмитрия Медведева от занимаемой 
должности поддержало более 2000000 россиян. 
Кроме того, за отставку правительства уже вы-
сказался 101 депутат нижней палаты парламен-
та. В результате, премьеру как минимум придет-
ся выслушать массу нелицеприятных коммента-
риев в свой адрес с высокой думской трибуны. 
С другой стороны, перспективы довести процесс 
отставки правительства до логического конца по-
прежнему весьма туманны. «Контрольный пакет» 
в Госдуме принадлежит однопартийцам премье-
ра из ЕдРа. А лояльность представителей «партии 
власти» к своему лидеру не вызывает сомнений. 

Заместитель руководителя фракции КПРФ 
в Госдуме Анатолий Локоть убежден, что прави-
тельство не справляется с возложенными на него 
обязанностями. Среди главных «достижений» мед-
ведевского кабинета — рост тарифов, высокая 
инфляция и урезание основных социальных про-
грамм. Как следствие, экономика медленно и не-
отвратимо погружается в кризис. 

— Готовящийся секвестр расходных статей 
бюджета стал «последней каплей в чаше терпе-
нья»? Медведев признал, что бюджет на пред-
стоящий трехлетний срок «самый сложный за по-
следние годы». 

— По данному вопросу с ним трудно спорить. 
Но следует иметь в виду, что, таким образом, 
премьер сам ставит неудовлетворительную оцен-
ку своей деятельности на высоком посту. — — — 
Российское руководство уверяет, что кризисные 
явления в российской экономике имеют внеш-
нее происхождение по принципу: «мировая эко-
номика упала, и наша за ней — тоже». Вы со-
гласны с такой постановкой вопроса?

— Да, мы действительно, пристегнуты к миро-
вой экономике своим сырьевым экспортом. Но 
давайте зададимся вопросом: что сделало пра-
вительство для того, чтобы изменить существу-
ющее положение?Ровным счетом ничего. Как 
наша экономика поставляла на мировой рынок 
природные богатства и, в первую очередь, угле-
водороды, так и продолжает это делать. Ничего 
не изменилось. 

— КПРФ собрала 2 000 000 подписей за от-
ставку правительства. Безусловно, это внуши-
тельная цифра. Но произведет ли она впечатле-
ние на Владимира Путина?

— Для того, чтобы поставить вопрос на голо-
сование, нужно заручиться поддержкой 90 депу-
татов. Но для того, чтобы провести это решение, 
необходимо получить думское большинство — 
226 голосов парламентариев. А это уже цифра 
другого порядка. Сбор подписей избирателей — 
это давление снизу. Пусть теперь наша правя-
щая партия определяется. Один вариант — до 
конца защищать непопулярное правительство, 

окончательно утрачивая даже жалкое подобие 
реноме в глазах избирателей. А другой — при-
слушаться к тому, что говорят избиратели. Для 
«ЕдРа» это патовая ситуация. Партийным боссам 
партии власти придется признать, что кабинет 
Медведева не справляется со своими обязан-
ностями. Тогда им ничего не останется, как от-
править правительство в отставку. В противном 
случае, это будет означать прямое игнорирова-
ние мнения миллионов граждан России. Тем са-
мым, Единая Россия вынесет вотум недоверия 
самой себе. 

Политолог Владимир Грызлов считает, что во-
прос об отставке правительства относится к ка-
тегории перезревших. Такой лозунг неоднократ-
но озвучивался в ходе многочисленных протест-
ных акций оппозиции. Однако, кабинет Медведе-
ва не имеет обратной связи с обществом, и поэ-
тому игнорирует возникший социальный запрос. 
По отмашке сверху информация о нарастаю-
щих протестных настроениях в обществе попро-
сту замалчивается. Таким образом, эта инициа-
тива обречена на то, чтобы иметь поддержку со 
стороны широких слоев населения. 

— Насколько велика вероятность того, что на-
чинание коммунистов увенчается успехом?

— Я, конечно, не думаю, что отставка про-
изойдет. Здесь важно другое: показать свою 
позицию. 

— В чем суть претензий к проекту бюджета, 
представленному правительством?

— Речь не идет о том, что на отдельные рас-
ходные статьи было выделено меньше средств, 
а на другие больше. Допустим, чуть прибавили 
на оборону и оставили не у дел сельское хозяй-
ство. Просто реальное производство находится 
в таком плачевном состоянии, что у нас все вре-
мя будет не хватать средств. Источники дополни-
тельных поступлений, как говорится, видны не-
вооруженным взглядом. Достаточно национали-
зировать природную ренту в том же сырьевом 
секторе, и страна забудет о бюджетном дефи-
ците. Во-вторых, во всем цивилизованном мире 
введена прогрессивная шкала подоходного на-
лога. Те, кто получают большие доходы, платят 
налог по повышенной ставке. Это дифференци-
рованный подход. В России все наоборот. Учи-
тывая долю в доходах, малообеспеченные слои 
наших граждан, получается, платят больше, чем 
владельцы огромных состояний. Не случайно по 
официальной статистике 10% наиболее состоя-
тельных граждан в России в 16 раз богаче, чем 
10% малоимущих. Это, как говорится, уже нахо-
дится за гранью добра и зла. 

— Почему такое вопиющее социальное нера-
венство до сих пор не привело к появлению ши-
рокого протестного движения? 

— Это связано со спецификой русской мен-
тальности. Наш народ, как известно, «долго за-
прягает, но быстро едет». Когда все вопросы 
решаются исключительно в пользу приближен-
ных к власти элит, рано или поздно это выльет-
ся в жесткое противостояние. Я думаю, комму-
нисты отдают себе отчет в том, что агрессив-
но-послушное думское большинство проигнори-
рует предложение отправить в отставку кабинет 
Медведева. 

— Тогда ради чего все это устраивается?
— Как бы то ни было, этот вопрос должен сто-

ять в повестке дня. Голосование по нему в Думе 
покажет, кто находится на стороне общества, а 
кто выступает в качестве имитации народных 
представителей. 

Декан кафедры социологии-
политологии Финансового уни-
верситета при правительстве 
РФ Александр Шатилов разде-
ляет мнение, что антирейтинг 
правительства Медведева се-
годня высок как никогда. 

— В чем причина такой 
непопулярности?

— Я бы выделил объектив-
ные и субъективные факторы. 
В первую очередь людей бес-
покоит сокращение социальных 
расходов. В частности, большой 
резонанс вызвал информацион-

ный вброс на тему возможной отмены выплат 
материнского капитала. Убедившись в резко не-
гативной реакции общества, власти решили оты-
грать назад. Но осадок, как говорится, остался. 
Общество также не может не беспокоить объ-
явленное замораживание зарплат бюджетников 
и индексации пенсий. Все это работает на рост 
протестной активности граждан. 

— Насколько сильны позиции Дмитрия Медве-
дева в политическом истеблишменте?

— Коммунисты делают ставку на то, что у пре-
мьера есть свои аппаратные противники. По-
следние если и не поддержат открыто эту иници-
ативу, то, по крайней мере, не будут ей препят-
ствовать. Желающих потеснить команду Медве-
дева на аппаратном поле более чем достаточ-
но. Так или иначе, при существующем раскладе 
в высшей властной иерархии вопрос об объяв-
лении вотума недоверия действующему кабине-
ту вряд ли будет решен положительно. 

— Президент не планирует принимать участие 
в съезде Единой России, формальным лидером 
которой является Медведев. Это можно рассма-
тривать как некий сигнал?

— На мой взгляд, Путин пока не готов отпра-
вить в отставку действующий кабинет. При том, 
что уровень недовольства Медведевым возрас-
тает. В случае реализации сценария оппозиции, 
бывшего премьера придется трудоустраивать. А 
подходящая для этого синекура еще не подготов-
лена. Особенностью кадровой политики периода 
правления Путина является принцип аппаратно-
го компромисса, когда уволенный чиновник высо-
кого ранга получает компенсацию за причинен-
ные ему неудобства. Это своего рода кадровый 
«золотой парашют», который дает гарантию не-
прикосновенности его статуса. Что касается Дми-
трия Медведева, то президент пока еще не под-
готовил своему бывшему партнеру по правяще-
му тандему «место для катапультирования». Еще 
более значимый фактор заключается в том, что 
для отставки Медведева должен накопиться необ-
ходимый «протестный пар». Определенный градус 
недовольства в обществе присутствует. Но это-
го явно недостаточно. В этом смысле инициати-
ва коммунистов имеет превентивный характер. 

— Может ли КПРФ в день голосования за во-
тум недоверия правительству рассчитывать на 
голоса депутатов-«фронтовиков», избранных по 
спискам ОНФ?

— Вне всяких сомнений, что эти депутаты при 
принятии решения будут ориентироваться на 
своего лидера. А, как я уже говорил, Владимир 
Путин в настоящий момент вряд ли поддержит 
инициативу об отставке правительства. В даль-
нейшем многое будет зависеть от развития соци-
ально-экономической ситуации в стране. Что ка-
сается ЛДПР, то эта партия по принципиальным 
вопросам голосует в соответствии с установкой, 
которую дает Кремль. В свою очередь, голоса де-
путатов из фракции Справедливая Россия в силу 
малочисленности погоду не делают. Тем более, 
что по данному вопросу они в любом случае раз-
делятся. Но, насколько я понял, возможная неу-
дача не пугает КПРФ. Компартия будет и дальше 
держать кабинет Медведева в подвешенном со-
стоянии, оказывая на него политическое давле-
ние. На мой взгляд, это грамотная тактика, ко-
торая демонстрирует обществу, какая сила вы-
ступает в настоящее время в качестве флагма-
на оппозиции. 

Василий Ваньков.

«СП»

Отставка премьера — лучший 
подарок стране к годовщине 
Октябрьской революции?
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30 августа 2013 года, соглас-
но постановлению главы горо-

да Владивостока И.С.Пушкарева от 
2.08.2013 года, были проведены, так 
называемые, «публичные слушания» 
по проекту планировки территории по 
адресу: г.Владивосток, Некрасовский 
переулок, дом 17.

Казалось бы, рядовое и неприметное собы-
тие. Но факты и мое личное участие в них до-
казывают обратное. 

Итак, все по порядку. Сначала на этих слу-
шаниях подразумевалась перепланировка од-
ного дома, но вскоре она, эта перепланиров-
ка, вдруг, словно, некий фокус, превратилась 
в огромный район, занявший более 50 гектар 
от ул.Суханова с южной стороны до Партизан-
ского проспекта на севере и от улицы Убореви-
ча с запада, до фуникулера с востока. Вот та-
кая она, оказывается, перепланировка.

Уверен, нашему читателю будет интересна 
сама суть того, что там «напланировали» свое-
образные умельцы -архитекторы. 

А вот что: на этой площади задумали соо-
рудить три огромных дома, точь-в-точь похо-
жие на жилой дом «Орлиное гнездо» на Акса-
ковской, но уже не в 19 этажей, а аж в 24! 
Намерены далее возвести телецентр «Орби-
та», который будет чем-то вроде московского » 
Останкино» с сетью кафе и ресторанов «Седь-
мое небо». Позаботились и о возведении шко-
лы, двух детских садиков, физкультурно-спор-
тивных учреждениях, гостиницах, многоэтаж-
ных гаражах и автостоянках. Но, пожалуй, са-
мое удивительное — не позабыли и о соору-
жении похоронного бюро площадью 0,18 гек-
тар. Что ж, и эта задумка архитекторов понят-
на — уж, больно центральное место и панора-
ма города отсюда просто великолепна. Так что 
полюбоваться городом с высоты умершим бу-
дет просто здорово. Может, потому обрело это 
бюро столь ценную территорию города, что го-
спода из партии власти недавно сказали что 
у нас, мол, «продолжительность жизни увели-
чилась с 58 до 75 лет»?

Но и это еще не все! Согласно плану, кроме 
построек из кирпича и бетона там будет распо-
ложены: нагорный парк «Орлиное гнездо», пе-
шеходная зона «Горная аллея», пешеходные 
тропы, скверы, бульвары. Вот такое вот свет-
лое будущее ждёт владивостокцев, просто рай 
земной какой-то! Но, увы, для простых смерт-
ных не доступный.

Это все проект, но вернемся, однако, к пу-
бличным слушаниям. Замечу, они назначились 
с нарушением Федерального закона № 131, 
постановкой времени их проведения, указан-
ным в постановлении главы города Владиво-
стока от 30.08.2013. А именно: в промежуток 
времени от 12.00 до 13.00 часов, который не 
дает возможности работающим жителям горо-
да принять участие в этих слушаниях, так как 
30.08.2013 года — являлся рабочим днем. 

Поэтому в соответствии с частью 2 статьи 3 
Федерального закона № 131, о том что «граж-
дане имеют равные права на осуществление 
местного самоуправления…», на эти действия 
мною был направлен протест прокурору горо-
да. Прокурор же отклонил мой протест, сослав-
шись на муниципально-правовой акт № 34 от 9 
июля 2008 года, принятый Думой города Вла-
дивостока, в котором не обозначена ссылка 
на время проведения слушаний. В самом акте 
косвенно указано, что дата и время слушаний 
является прерогативой органа, отвечающего 
за решение (постановление) о проведении пу-
бличных слушаний — то есть Думы города Вла-
дивостока. Я обжаловал ответ прокурора го-
рода прокурору края. Ответ от него пока еще 
не получил.

Между тем, слушания проходили в конфе-
ренц-зале «Орлиного гнезда». Ну, конференц-

зал это уж слишком громко сказано. Это все-
го-навсего обычный ресторанчик в стадии ре-
монта с выставленными 36 стульями . Для срав-
нения: людей, проживающих на данном изби-
рательном участке, более двух тысяч, а здесь 
стульев всего-то 36… Правда, стулья конечно 
же не пустовали. Пока докладчик рассказывал 
байки про будущий «земной рай», я, взглянув 
в окно, заметил кроме замечательного вида на 
город, Золотой Рог, на мосты, еще и…. огром-
ный котлован с уже закладывающимся фунда-
ментом, который начали возводить, не дождав-
шись решения публичных слушаний.

Резко возразить против таких грандиозных 
планов строительства на очень ценной город-
ской территории было практически некому: жи-
телей на эти слушания пришло катастрофиче-
ски мало, хотя я и мой помощник Валерий Ни-
колаевич Темеров заранее провели большую 
работу по привлечению жителей к слушани-
ям, вывешивали обьявления, организовывали 
встречи, убеждали людей придти сюда. К мое-
му глубокому сожалению, на слушаниях не при-
сутствовал ни один эксперт, не было даже и ав-
тора проекта. Был один из разработчиков про-
екта, г-н Каратанов, который запинающимся 
языком так и не смог толком все разьяснить 
и показать. И большую активность проявили 
участники публичных слушаний.

К примеру, представители «Буддистского 
центра алмазного пути» высказались за прио-
становку всякого строительства в данном рай-
оне, за общедоступность Нагорного парка и, 
главное, — привлечь на слушания профессио-
нальных экспертов-архитекторов. Депутаты Ар-
тем Самсонов, Юрий Кучин и ваш покорный 
слуга выступили против проекта, предложив 

зону застройки в районе сопки Орлиное гнез-
до сделать малоэтажной в 2-3 этажа, предусмо-
треть общедоступными парковые зоны, не рас-
сматривать этот проект вообще, а разработать 
новый с привлечением грамотных экспертов. 

Выступил также и Сергей Садовой — кан-
дидат наук, преподаватель института геоло-
гии. Он заявил, что строить высотные здания 
на сопке нельзя, так как в этих местах проис-
ходит разлом земной коры. И «благодаря» это-
му разлому, лет через 15-20 все здания нач-
нут осыпаться , а 24-х этажки так вообще мо-
гут рухнуть. 

Случаем, не для этого ли наша власть реши-
ла там разместить упоминавшееся мною похо-
ронное бюро?

Кстати, это мнение специалиста в протоко-
ле слушаний не было учтено, очевидно, чтобы 
не смущать будущего состоятельного владель-
ца квартиры, ведь все жилье планируется ком-
мерческое. А в остальном протокол более — 
менее обьективен.

Интересно, прислушается ли администра-
ция Владивостока к большинству участников 
публичных слушаний, ратующих за малоэтаж-
ное строительство. Хотя для них все равно, ка-
кое мнение будет у народа. Все эти слушания 
согласно статьи № 8 того же муниципально-пра-
вового акта № 34 носят только рекомендатель-
ный характер для органов местного самоуправ-
ления. Получается, как в той известной пого-
ворке : » А Васька-кот слушает, да ест!». О даль-
нейших развитиях событий по этому вопросу 
я, по-возможности, буду ставить в известность 
избирателей Владивостока.

А.В.Шукевич, 
депутат Думы Владивостока от КПРФ.

Три часа  - и дыры как не бывало
Сколько стоит дыра в лестнице по Нейбута, 

24? Дыра эта имет давнюю историю, года два 
уже. Где только о ней не писали, даже в на-
казы депутатам вносили, но она никуда не ис-
чезла. Была, как памятник. И даже в дни из-
бирательной кампании администрация города 
упорно её не замечала. А люди, тем временем, 
калечились. 

Лестница эта для жителей и детишек райо-
на единственная возможность добираться крат-
чайшим путём до школы, детского садика, оста-
новки автобуса. И ходит по ней тысяч десять го-
рожан как минимум каждый день. Тут уж дело 
чести : пришёл и моему терпению конец. И я ре-
шил измерить, сколько она стоит. 

Для начала набрал камней, чтобы сделать по-
душку под бетон. Пошел наковырял вечерком, 
загрузил в машину. Затраты: один час вечерне-
го личного времени, ноль рублей. Купил мешок 
щебня, хотя мог бы и не покупать — на дорогах 
его бери-не хочу. Ну купил и купил. 50 рублей. 

Мешок цемента — ещё 238. Плюс три мешка 
песка за 135, столько же за одну сетку на арми-
рование и доску на опалубку — 55 рублей. По-
тратил полтора часа на подготовку к бетониро-
ванию и на само бетонирование ещё полтора. 

На конечной стадии помогал сын, за что ему 
отцовское спасибо. Итого затраты: 5,5 челове-
ка-часа и 613 рублей. Возил материал на своей 
машине, для объективности прибавлю остаток. 

Ну типа ГСМ и износ. Итого 1000 рублей. Прав-
да, на конечной стадии какая-то «редиска» оста-
вила свой автограф на бетоне, но уж без этого 
у нас никак нельзя.

А теперь представим, сколько бы на это по-
тратила мэрия? Тут гадать не стану, но одной 
тысячей точно не обошлось бы. И даже деся-
тью. Скажите, стоит эти затраты тех травм, ко-
торые уже в течение ряда лет получали жители 
и дети на ней?

Я точно знаю, что мою страничку читают 
и депутаты, сидящие в Думе, и ответствен-
ные чиновники в мэрии. Да, это не фейервер-

ки запускать и увеселительные мероприятия 
проводить. Но когда же вы займётесь благоу-
стройством города, господа? Не можете заме-
нить пролёты — сделайте так, как сделал я. Но 

делать-то надо. Не стоит эта тысяча сломанной 
ноги человека, тем более ребёнка.

А.Галицких,
депута Думы г.Владивостока.

Руки-ноги береги

И к месту — похоронное бюро
Или что напланировали горе-архитекторы в центральной части краевого центра

Депутатская вертикаль
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Без особых сюрпризов
Турнир серии гран При по бадминтону 

Russian Open 2013 завершился во Влади-
востоке в воскресенье, 29 сентября. Лишь 
в женском одиночном разряде россияне не 
смогли завоевать золото. Владивостокские 
бадминтонисты не сумели пробиться в фи-
нал, пара Евгения Дремина и Евгении Ди-
мовой стала в смешанном парном разряде 
третьей, сообщили в приморской федера-
ции бадминтона.

Финальная часть турнира началась со 
смешанного парного разряда. На корте 
встретились Иван Сазонов и Татьяна Би-
бик с Виталием Дуркиным и Ниной Висло-
вой. Последняя пара считается на данный 
момент сильнейшей в России. Но лидеры 
рейтинга, проиграв первый гейм, не суме-
ли отыграться во втором. Победа Сазоно-
ва и Бибик стала пусть небольшой, но сен-
сацией турнира.

В женской «одиночке» россиянка Ксения 
Поликарпова не сумела оказать серьезного 
сопротивления японке Ая Охори. В итоге до-
статочно простая победа бадминтонистки из 
Страны восходящего солнца — 21:5, 21:10.

Настоящий бой дал японец Кента Ни-
шимото россиянину Владимиру Иванову, 
который на данный момент представляет 
и Приморье на различных соревновани-
ях. Уступив в первом гейме, японец сумел 
выиграть во втором. В третьей части игры 
Иванов захватил лидерство в самом нача-
ле и с преимуществом в несколько очков 
очка довел гейм, а также всю игру до по-
бедного конца.

В женском и мужском парных разря-
дах обошлось без сюрпризов. Нина Висло-
ва и Анастасия Червякова одолели Ирину 
Хлебко и Ксению Поликарпову, а Владимир 
Иванов вместе с Иваном Созоновым обы-
грали Андрея Ашмарина и Виталия Дуркина.

Чемпионам будут платить
В Приморье внесены изменения в кра-

евой закон о физической культуре и спор-
те. Как сообщили в Законодательном Со-
брании края, поправки позволят спортсме-
нам, показывающим высокие результаты, 
получать специальные стипендии из крае-
вого бюджета. Выплаты будут полагаться 
и их тренерам.

Получать такую поддержку из краево-
го бюджета смогут чемпионы или призеры 
Олимпийских, Паралимпийских и Сурдлим-
пийских игр, чемпионы мира и Европы по 
олимпийским видам спорта, а также дети — 
победители первенств мира или Европы 
и достигшие совершеннолетия победители 
чемпионатов и первенств России, финаль-
ных соревнований Спартакиады молодежи 
России по олимпийским видам спорта. Тре-
нерам утверждаются ежемесячные выпла-
ты в размере половины суммы, выплачива-
емой спортсмену.

Получать поддержку спортсмены и тре-
неры смогут в течение календарного года, 
следующего за годом, в котором спортсме-
ны стали призерами или победителями. Раз-
мер выплат, а также порядок их назначе-
ния установит администрация Приморско-
го края.

«Золото» и «серебро» Европы 
у наших кикбоксёров

Первенство Европы по кикбоксингу 
в разделах фулл-контакт, фулл с лоу-киком, 
К-1 и лайт-контакт завершилось в Польше. 
От России поехала самая многочисленная 
команда, около 200 человек. Приморский 
кикбоксер Андрей Прохоров взял золото 
на Первенстве Европы в Польше. Серебро 
досталось спортсмену из Владивостока Рус-
лану Иванову, сообщили в федерации кик-
боксинга Приморского края.

По материалам информагентств.

Спорт Отметили юбилеи
24 сентября

Виталий Валерьевич Павлов, член 
КПРФ, проживающий в с. Вольно-Надеж-
динский Надеждинского района.

27 сентября
Валерий Анатольевич Леонтьев, член 

КПРФ, проживающий в Дальнегорске.

30 сентября
Дарья Сергеевна Едина, член КПРФ, 

проживающая в пос. Горнореченский Ка-
валеровского района;

Нина Филипповна Мастюкова, член 
КПРФ, проживающая в пос.Хороль Хороль-
ского района.

Комитет При-
морского краевого 
отделения КПРФ 
сердечно поздрав-
ляет юбиляров 
и желает им креп-
кого здоровья, счастья, неиссякае-
мой веры в социализм, в лучшее бу-
дущее нашей Родины!

 

 

На вашу книжную полку Поздравляем!

Не забудем, не простим! 

Президент Бразилии Дилма Русеф 
публично объявила о создании но-

вой, независимой от США и Великобри-
тании, интернет-сети, говорится в ста-
тье «The BRICS «Independent Internet» 
Cable. In Defiance of the «US-Centric 
Internet»» («Кабель «независимого Ин-
тернета» БРИКС. В пику «Интернету, 
ориентированному на США»).

Принять такое исторического решение Ру-
сеф заставила информация о фактах шпиона-
жа со стороны американского Агентства наци-
ональной безопасности (АНБ), которое, в част-
ности, взломало коммуникационный канал бра-
зильской государственной нефтяной компании 
Петробрайс (Petrobras) и перехватывало всю 
идущую через него информацию. АНБ также 
шпионило за бразильскими пользователями 
интернета, предоставившими свои персональ-

ные данные американским интернет-гигантам 
Google и Facebook.

Проект альтернативной сетевой инфраструк-
туры — кабель БРИКС, проходящий через Вла-
дивосток, Шаньтоу в Китае, Ченнаи в Индии, 
Кейптаун в Южной Африке и Форталезу в Бра-
зилии — находится в завершающей стадии.

Кабель БРИКС: 34 000 км, 2-волокнная пара, 
12,8 Тбит/сек. потенциала, система волоконно-
оптического кабеля.

Соединение экономик БРИКС — России, Ки-
тая, Индии, ЮАР и Бразилии — с Соединенны-
ми Штатами Америки. Взаимодействие с регио-
нальными и другими континентальными кабель-
ными системами в Азии, Африке и Южной Аме-
рике для улучшения глобального охвата. Немед-
ленный доступ к 21 африканскими странам, а 
аткже их доступ к экономикам БРИКС. Соглас-
но прогнозам, кабель будет готов для работы во 

В  связи с активным обсуждением 
в СМИ вариантов развития програм-

мы поддержки семей, имеющих детей, 
Пенсионный фонд напоминает владели-
цам сертификата на материнский капи-
тал, что распоряжение средствами ма-
теринского капитала временем не огра-
ничено. Поэтому появляющаяся инфор-
мация о том, что нужно успеть восполь-
зоваться сертификатом до 2016 года, 
не соответствует действительности. 
Кроме того, никто никогда не обсуждал 
предложение об исключении из про-
граммы семей, которые усыновили вто-
рого или последующего ребёнка. Пра-
ва на получение сертификата на мате-
ринский капитал родителей и усынови-
телей равны.

В соответстствии с действующим федераль-
ным законодательством для получения права на 
материнский капитал необходимо, чтобы ребё-
нок, который даёт право на сертификат, родил-
ся или был усыновлён до 31 декабря 2016 года. 
Однако само получение сертификата и распоря-
жение его средствами не ограничены.

Таким образом, семьям, имеющим право на 
материнский капитал, нет необходимости спе-
шить с его распоряжением, особенно учитывая 
то, что размер материнского капитала ежегод-
но индексируется. Если в 2007 году он состав-
лял 250 тысяч рублей, то в 2013 — уже 409 ты-
сяч рублей.

С 2007 года в Первореченском районе г. Вла-

дивостока получили сертификаты на материн-
ский (семейный) капитал 3200 семей, в При-
морском крае — 57549.

Благодаря материнскому капиталу жилищ-
ные условия в Первореченском районе улучши-
ли 627 семей, в Приморском крае — 14 тысяч. 
Из них частично или полностью погасились ма-
теринским капиталом жилищные кредиты в Пер-
вореченском районе у 553 семей, в крае —  у 
8034. Ещё улучшили жилищные условия без при-
влечения кредитных средств в Первореченском 
районе 74 семьи, в крае — 5781.

Помимо этого на обучение детей за счёт 
средств материнского капитала в Перворечен-
ском районе принято 138 заявлений, в Примор-
ском крае — 1369. И на накомпительную часть 
будущей пенсии мамы: в Первореченском райо-
не — 14, в приморском крае — 52 заявки. 

Вышел в пьяном угаре Указ -
Для ворья был он просто находкой.
А потом эта мразь стала в нас
Бить из танков прямою наводкой.
Наш Парламент,дымя и горя,
Негодяям смотрел смело в дула.
Не забыть страшных дней октября
Всем,в ком совесть ещё не уснула.
Сотни раненых,трупов,калек...
Жребий бросила Ельцина банда.
И с иудами влипли навек
42 подлеца-подписанта.*
Как куражились те господа
(Не нашлось против лома приёма)
Но не смыть им уже никогда
Кровь защитников Белого дома.
Суд истории неотвратим.
Сколько лет бы ни кануло в Лету,
Мы всё помним здесь и не простим
«Демокрадам» трагедию эту!

Примечание. * «Письмо сорока двух» — пу-
бличное обращение группы известных литера-
торов к правительству и президенту Российской 
Федерации Б. Н. Ельцину с одобрением расстре-
ла Белого дома и требованием закрытия патри-
отических СМИ.

Александр Бывшев,
Орловская область,пос.Кромы.

Кабель БРИКС: от 
Владивостока до Форталезы 
Американцы доигрались в прослушку. 
БРИКС создает альтернативный Интернет, 
чтобы чужих ушей не было

второй половине 2015 года.
И никакие провокации, попытки устроить ре-

волюционную «весну» и цветную революцию на 
Ближнем Востоке, в России или в Бразилии уже 
не смогут остановить процесс прокладки ново-
го кабеля.

Эта система имеет технические возможно-
сти в час «Ч» отрубить связь с США, не нарушив 
целостности своего сегмента сети.

Многие эксперты, впрочем, считают потен-
циально опасным решение Бразилии отказать-
ся от использования американского Интерне-
та, поскольку оно может стать первым шагом 
к дроблению глобальной сети, созданной при 
минимальном вмешательстве правительств.

Блог Сергея Филатова.

Если у вас есть 
материнский капитал

Событиям 
октября 
1993 года 
посвящается


